

《单词百科:self-locking是什么意思?self-locking怎么发音?self-locking的解释和用法》

英语单词self-locking是什么意思?self-locking怎么读?self-locking怎么发音?简答网为您整理了self-locking的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



self-locking怎么读

self-locking的读音: ['self' l k ŋ]

self-locking的意思

1、adj.自动上锁的;自同步;

self-locking的相关词组

1、employee self service 员工自助服务;

- 2、inner self 内在自我;
- 3、locking out 同步损失(lock-out的现在分词);
- 4、locking up [计] 锁位 , 固定(lock-up的现在分词);[经] 搁置 , 锁起;
- 5、self confident [体]自信的;
- 6、self help 自助救助;
- 7、self improvement 自我完善 ; 自我改进;
- 8、Self Defence 自卫;
- 9、self control 自制 , 自我控制;
- 10、self aligning 自动对准[找平];
- 11、self adjusting 自动蝶的 , 自蝶的;
- 12、self adapting 自适应;
- 13、self actualization 自我实现 ; 自我现实化;
- 14、self absorbed 专顾自己的;
- 15、self closing 自动关闭;
- 16、self acting [机] 自动的;
- 17、self acting valve 自动阀;
- 18、self sharpening 自行刃磨;
- 19、self sharpening bit 自磨式钻头;
- 20、self massage [医]自我按摩;

self-locking的双语例句

- 1、The arm with self-locking device , easy for adjusted , more safety.

设有托臂自锁装置,调整方便,使用安全.

2、 A self-locking structure, can simplify the uprighting and locking of a foldable middle-grade bulk-goods container.

一种自锁机构, 其能简化可折叠的中级散货集装箱的直立和锁定.

3、 Fine tooth thread self-locking bolts of good, mainly for thin-walled parts and stiffer structure . 2.

细牙罗纹的螺栓的自锁性较好, 重要用于薄壁的部件和较硬的结构上.

4、 Self-locking include self-locking teeth external blade, silicon rubber gasket, internal ring.

环切吻合器(自锁 式)由含自锁齿外环刀口、 硅橡胶垫环、 内环构成.

5、 The space adjustment between the feed rollers adopt self-locking structure.

送纸辊间隙调整采用自锁结构.

6、 The die with self-locking function changes quickly and easily.

模具更换快捷、 方便并带自锁功能.

7、 Necessary assembly to be with self locking fibre nuts.

必要的装配件选用纤维自锁螺母.

8、 The distinctive locking element of the LANFRANCO self-locking nut is easily identified.

lanfranco自锁螺母独特的锁定元件很容易识别.

9、 This paper points out one kind of new type four-connecting rod self-locking hoist.

本文介绍了一种实用四连杆自锁吊具,能有效的解决较大重量的工件起吊.

10、 Objective To observe the self-locking intramedullary nail's advantage in femoral shaft fracture treatment.

目的探讨自锁髓内钉治疗股骨干骨折的优点.

11、 In the oil pipeline of the electrohydraulic push rod, a self-locking valve is designed.

电液推杆的油路中, 设计了自锁阀.

12、Control system is self-locking protection against the wrong operation of a mechanical accident.

控制系统具有自锁保护、避免操作失误产生机械事故.

13、Methods 18 cases were treated with intramedullary self locking nail, 35 cases with plate.

方法用远端自锁髓内钉治疗肱骨干骨折18例,钢板内固定35例.

14、Conclusion Intramedullary self locking nail is better than plate in treatment of humerus shaft fracture.

结论远端自锁髓内钉治疗肱骨干骨折优于钢板.

15、In addition, self-locking conditions of gear train of this kind are also analyzed.

此外, 还分析了非H封闭式 周转轮系的自锁条件.

以上是简答网为您整理的self-locking怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于self-locking的用法、self-locking的释义、self-locking的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/self-locking>